

SYMBIOSE.mensch

Albert-Einstein-Gymnasium München

„Ist Schwarz eine Farbe?“ Laut der Filmgruppe nicht, sondern das Neutralste, was als Hintergrund infrage kommt. Diese Neutralität wird durch die statische Kameraführung und den Wechsel zwischen denselben elf- und zwölfjährigen befragten Kindern verstärkt. Doch hinter dieser scheinbar simplen Umsetzung steckt eine erstaunlich aufwändige und durchdachte Vorbereitung – und eine Reihe von kreativen Elftklässlern. Auf subtile Art und Weise haben sie die völlig unvorbereiteten Kinder auf das Interview hingelenkt, ohne sie im Vorfeld über das Thema zu informieren. Mit eindringlichem Ernst sprechen die jungen Menschen über ihre Wahrnehmungen und Erlebnisse in der Natur. Untermalt wird das Ganze mit selbstgeschriebener Gitarrenmusik eines Schülers und lässt dem Zuschauer mit technisch höchst anspruchsvoller Schein-Simplizität enormen Raum für Fantasie.

Die Filmgruppe des Albert-Einstein-Gymnasiums München erhält den **Förderpreis des Internationalen Filmwochenendes Würzburg.**